



3 学期 始業式

1月9日（火）3学期始業式を行いました。
新しい年を迎え、全校生が気持ちを新たに式典に臨みました。

1月1日におこった能登半島地震の記憶も新しく、例年より少し真剣な表情でいつも通りの始業式ができることをかみしめていた印象を受けました。

3年次生にとっては高校生活を締めくくる大切な学期、限りある残りの時間を大切に過ごして下さい。



大波乱？球技大会！

12月19日（火）令和5年度球技大会を行いました。

種目は男女ともにドッジボールを行いました。3年次生にとっては高校生活最後の球技大会ということもあり、チーム一丸となったプレーに大変盛り上がりました。

結果は、男子優勝2年次3組、女子優勝1年次1組といずれも下級生が大活躍しました。この様子では、来年度以降の和田山高校も安泰そうです。

<男子の部>

優勝 2年次3組
準優勝 3年次2組
第3位 2年次2組

<女子の部>

優勝 1年次1組
準優勝 1年次3組
第3位 3年次2組



令和5年度「税に関する高校生の作文」 南但地区租税教育推進協議会長賞受賞

12月12日(火)本校校長室にて2年次3組の田村奈緒さんが令和5年度「税に関する高校生の作文」にて南但地区租税教育推進協議会長賞を受賞しました。

これは、次世代を担う高校生が学校教育の中で学習したことや自分自身の経験・体験などを通じて、税について考えたことを作文の形で発表して、これを機会に税に関する関心を一層深める趣旨で、昭和37年から実施しているものです。



1.1 能登半島地震募金活動

生徒会が1月1日に発生した能登半島地震の募金活動を実施しました。生徒会長である2年次3組の田村奈緒さんは「この度の能登半島地震により被災された方々に、心からお見舞い申し上げます。私たちも微力ながら復旧のために精一杯尽力できることがないかと考えた結果、募金という形で協力したいと思いました。被災者の皆様の日常が一刻も早く戻るよう、日々願っております。」と思いを語ってくれました。また、1月22日には、ボランティア実践選択者(3年次生14名)、ボランティア部(1,2年次生5名)も、JAファーマーズたじまんまの出入口で街頭募金活動を行いました。朝来市民のかたがたのお志を集約することができました。大変ありがとうございました。

なお、集まった募金は共同募金会を通して「令和6年度能登半島地震義援金」に送りました

1.17 阪神・淡路大震災追悼行事

1月17日(水)に阪神・淡路大震災追悼行事を行いました。

今年で阪神・淡路大震災発生からから29年を迎えます。

令和6年1月1日の能登半島地震による甚大な被害を目の当たりにし、亡くなられた多くの方のご冥福をお祈りするとともに、改めて今ある“普通の生活”について考えるきっかけになりました。

今後、安心して安全な地域や社会のためにいっそう力を尽くすことを誓い、一日一日を大切にしていきたいと思います。

【1/9 表彰伝達式】

- ・第47回兵庫県高等学校総合文化美術・工芸部門展
入選 原 瑚々南 森田 颯 田村 奈緒
- ・朝来市まちづくり功績者表彰 文化賞
村上 煌斗 商業クラブ
- ・全国商業高等学校協会主催 資格検定
第71回ビジネス文書実務検定 1級
高橋 和希 松下 心音 山本 優世
木嶋 華穂 小山莉央奈 寺尾 陽
森田 一輝 和田 大聖 梅村 翔来
大畑 翔生 宮本 凌次

和田山高校の様々な活動は、Facebookでも掲載しています。ウェブもチェック!!

和田山高校 FB

検索